



ELISABETH DOMÍNGUEZ

CALIDAD RECONOCIDA EN LA UHU. La Unidad para la Calidad de las Universidades Andaluzas (Ucu) otorgó ayer la Mención de Reconocimiento a la Calidad a dos titulaciones, nueve departamentos y tres servicios de la Universidad de Huelva como valoración a todo el proceso de evaluación institucional llevado a cabo por cada una de estas unidades dentro del Plan Nacional de Evaluación de las Universidades. El acto de entrega de estos reconocimientos tuvo lugar en el campus de La Merced de la Onubense -foto-.